

**PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM
9 JANVIER 2019**



Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Simon-Pierre Mercille (Responsable aux communications), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 3e année), Khasandra Cloutier-Olin (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Edith Lussier (Représentante de la cohorte 2015; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Thomas Lemay (Représentant de la cohorte 2017; 2e année), Marc-Olivier Melo (Représentant de la cohorte 2018; 1re année), Stéphanie Pépin (Représentante du DEC-BAC)

0. Ouverture

Proposition : que l'on ouvre le CA

Proposée par : Gabriel C-D

Appuyée par : Thomas

AU

0.1 Constatation des présences

Tout le monde est présent

0.2. Modération du CA

Proposition : que Gabriel C-D soit le modérateur du CA

Proposée par : Gabriel

Appuyée par : Simon-Pierre

AU

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté

- 0. Ouverture
- 0.1 Constatation des présences
- 0.2. Modération du CA
- 0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour
- 0.4 Adoption du procès-verbal du CA du 18 décembre 2018
- 1. Points prioritaires
- 1.1 Finissants
- 1.2 Socioculturel
- 1.3 Finances
- 1.4 Subventions
- 1.5 Conférence sur la suppléance
- 1.6 Cotons ouatés
- 1.7 Assemblée générale
- 2. Point secondaire
- 2.1 Poste pour l'an prochain.
- 2.2 SIPC
- 2.3 Remboursement.
- 2.4 Jimdo AÉÉPEP
- 3. Varia
- 4. Clôture

Proposée par : Gabriel C-D

Appuyée par : Rosalie

AU

0.4 Adoption du procès-verbal du CA du 18 décembre 2018

Proposition : que l'on adopte le procès-verbal du CA du 18 décembre 2018

Proposée par : Thomas

Appuyée par : Stéphanie

AU

1. Points prioritaires

1.1 Finissants

Proposition : Considérant que les deux responsables du compte n'ont pas les mêmes disponibilités et qu'il est difficile de toujours devoir aller à la banque à deux pour effectuer des paiements.

Que le compte finissants devienne à un seul signataire, mais que les deux personnes responsables des finissants aient accès aux informations du compte.

Proposée par: Edith

Appuyée par : Nicolas
Adoptée à majorité

Proposition : que les membres exécutifs acceptent les chèques de paiement du bal de finissants et les rangent dans une enveloppe destinée au bal lors des permanences du midi.

Proposée par : Edith
Appuyée par : Khasandra
AU

1.2 Socioculturel

Proposition: que les membres du comité socioculturel présentent les événements à venir pour le mois de janvier et qu'ils expliquent l'implication des membres de l'association étudiante.

Proposée par: Thomas
Appuyée par : Camille
AU

Les 5@7 seront le mardi pendant la session intensive et le vendredi par la suite.

Le patinage de l'amour sera probablement à la patinoire du Vieux-Port. Des informations sont à venir.

On attend toujours des confirmations pour les événements culturels faits en collaboration avec Emmanuelle Doré.

Carnaval : Camille aura de l'aide de Thomas et Eddy. Ils souhaitent planifier un Clue géant d'Harry Potter.

Party à 1\$: il est possible qu'on ait un pourcentage des ventes.

Il y aura possiblement des futures soirées d'étude.

1.3 Finances

Proposition: que Claude Claveau fasse une mise à jour des finances de l'association étudiante des étudiants et étudiantes en éducation préscolaire et en enseignement au primaire pour le début de ce trimestre d'hiver.

Proposée par: Claude
Appuyée par : Marc-Olivier
AU

L'association étudiante a 800\$ de plus étant donné l'augmentation des cotisations.

Proposition : que l'on rembourse ce qu'on doit à L'ADEESE , soit un montant de 47,50 \$.

Proposée par: Claude
Appuyée par : Khasandra
AU

1.4 Subventions

Proposition: Que les représentants de cohorte rappellent la procédure à faire pour une demande de subvention aux membres de l'AEPEP.

Proposée par: Claude

Appuyée par : Gabriel C-D
AU

1.5 Cotons ouatés

Proposition: Que Simon-Pierre fasse l'inventaire des cotons ouatés restants et contacte les personnes qui ne sont pas venues les chercher.

Proposée par: Simon-Pierre

Appuyée par : Camille

AU

Proposition: Que Simon-Pierre fasse une commande pour compenser les erreurs de vente, le cas échéant.

Proposée par: Simon-Pierre

Appuyée par : Gabriel C-D

AM

1.6 Assemblée générale

Proposition : Que des tournées de classes soient organisées afin d'informer les étudiant.es sur l'AG, les activités de la session et les procédures pour demander les subventions.

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Laurianne

AU

Première année :

Dans le cours de didactique de l'oral

Jeudi AM : Thomas

Jeudi PM : Marc-Olivier et Nicolas

Vendredi AM : Thomas et Rosalie

Vendredi PM : Gabriel C-D

Deuxième année : DÉJÀ FAIT

Troisième année :

AM : Camille et Evelyne

PM : Simon-Pierre et Laurianne

Quatrième année : Gab C-D, Edith, Stéphanie LUNDI 14 JANV. AM

Proposition : que Nicolas crée un Google docs pour expliquer quoi dire dans les tournées de classe avant minuit.

Proposée par : Nicolas

Appuyée par : Evelyne

AU

2. Points secondaires

2.1 Poste pour l'an prochain.

Proposition : Que l'on fasse un tour de table sur nos intentions vis-à-vis notre implication pour l'an prochain

Proposée par : Gabriel C-D

Appuyée par : Stéphanie

AU

2.2 SIPC

Proposition: Que Marc-Olivier explique c'est quoi un SIPC.

Proposée par : Marc-Olivier

Appuyée par : Thomas

AU

Marc-Olivier nous parle d'une façon de recevoir des montants d'argent directement sur notre compte Accès D. L'AEÉPEP pourrait devenir un fournisseur et créer un numéro SIPC, c'est-à-dire que les étudiants pourraient envoyer de l'argent sous forme de paiement de facture avec ce numéro à partir de leur compte bancaire en s'identifiant avec leur code permanent.

Proposition : que Claude fasse une recherche concernant le SIPC, et qu'on rediscute de cette façon de recevoir de l'argent au prochain CA.

Proposée par : Camille

Appuyée par : Thomas

AU

2.3 Jimdo AÉÉPEP

Proposition: Que le poste de représentant.e du DEC-BAC soit ajouté à la page « Les postes ».

Proposée par : Stéphanie

Appuyée par : Camille

AU

Proposition : Que Simon-Pierre publie un nouveau document de subvention sur le Jimdo d'ici la fin de la semaine, soit le vendredi 11 janvier, puisque ce dernier document contient des pages d'erreurs.

Proposée par : Edith

Appuyée par : Camille

AU

Proposition : que Stéphanie fasse un court descriptif du poste de DEC-BAC pour l'envoyer à la suite à Simon-Pierre qui devra le publier sur le jimdo.

Proposée par : Thomas

Appuyée par : Stéphanie

AU

3. Varia

Retour sur l'APSH :

Très pertinent de le faire juste après la session

La prochaine rencontre du comité de programme est le 31 janvier.

L'intermodulaire sera lundi prochain.

Prochain CA : le jeudi 24 janvier

Les mentions soleil sont données.

4. Clôture

Proposition : que l'on ferme le CA

Proposée par : Camille

Appuyée par : Rosalie

AU